

AVISO DE PRIVACIDAD

En Grillo 77, sabemos lo importante que es la privacidad para nuestros socios. Por lo que de acuerdo con lo Previsto en la Ley Federal de Protección de Datos Personales somos una empresa legalmente constituida de conformidad con las leyes mexicanas, nos esforzamos por ser claros en la manera en que se recolecta, utiliza, divulga, transfiere y guarda su información como responsable del tratamiento de sus datos personales. Esta Política de Privacidad ofrece una descripción general de nuestras prácticas de información con respecto a la información personal que se recaba a través de la página <https://grillo77.com/> o de otros servicios que hacen referencia a esta Política de Privacidad.

Es importante que revise regularmente las actualizaciones de la Política de Privacidad. Si actualizamos la Política de Privacidad y utiliza nuestros servicios comerciales tras la actualización, acepta las nuevas prácticas que se identifican en la actualización; no obstante, también le informaremos los cambios mediante un aviso en este sitio o en los servicios en línea relacionados. Puede revisar la “fecha de vigencia” en la parte inferior de la publicación más reciente de la Política de Privacidad para ver cuándo fue su última actualización.

¿QUÉ INFORMACIÓN REUNIMOS SOBRE USTED?

Podemos obtener información almacenada en las cookies que están configuradas en su dispositivo y la información sobre los ajustes del dispositivo (según lo permita la ley), que podemos combinar con otra información que recibamos de usted o sobre usted.

¿PARA QUÉ UTILIZAMOS SU INFORMACIÓN?

Para ofrecer mejores productos y servicios, más personalizados, que tengan en su historial de consumo, el registro de servicio y otra información relevante.

Para la evaluación y el análisis de nuestro mercado, clientes, productos y servicios (entre ellos, solicitarle opiniones sobre nuestros productos, servicios y realizar encuestas de clientes).

Para proteger los derechos, la propiedad o la seguridad de Grillo 77 o de cualquiera de nuestros respectivos afiliados, socios comerciales, empleados o clientes, por ejemplo, en procesos judiciales, investigaciones internas e investigaciones realizadas por autoridades competentes.

¿A QUIÉN DIVULGAMOS SU INFORMACIÓN?

No divulgamos su información a terceros sin su consentimiento, para sus propios beneficios comerciales o marketing independiente.



Empresas que brindan servicios en nuestro nombre, como las empresas que nos ayudan con publicidad y difusión de redes sociales.

Otras partes: para cumplir con la ley o responder a procesos legales obligatorios (como una orden de allanamiento u otra orden judicial); (ii) para verificar o forzar el cumplimiento con las políticas que regulan nuestros servicios comerciales; (iii) para proteger los derechos, la propiedad o la seguridad de Grillo 77 o de cualquiera de nuestros respectivos afiliados, socios comerciales o clientes; (iv) como parte de una fusión o transferencia o en el caso de quiebra.

Con otras partes interesadas cuando usted presta su consentimiento o solicita que se comparta dicha información.

Las entregas que realiza en las áreas públicas de un sitio web u otro servicio en línea, como paneles de avisos, pueden ser visibles para otros usuarios de los servicios comerciales. No controlamos, ni somos responsables por la manera en que otros usuarios de los servicios comerciales puedan utilizar esta información.

¿QUÉ HACEMOS PARA MANTENER SU INFORMACIÓN SEGURA?

Para prevenir el acceso no autorizado a sus datos personales y con el fin de asegurar que la información sea utilizada para los fines establecidos en este aviso de privacidad, hemos establecido diversos procedimientos con la finalidad de evitar el uso o divulgación no autorizados de sus datos, permitiéndonos tratarlos debidamente.

¿PUEDE ACCEDER A SU INFORMACIÓN?

Bajo las leyes de algunas jurisdicciones, usted tiene derecho de solicitar detalles sobre la información que reunimos sobre usted y corregir las imprecisiones que existan en esa información. Si desea efectuar una solicitud para acceder, rectificar, actualizar, corregir u oponerse al tratamiento de su información, comuníquese con nuestro departamento de servicio al cliente en contacto@grillo77.com

PRODUCTOS Y VÍNCULOS DE TERCEROS EN NUESTROS SERVICIOS

Nuestros servicios comerciales pueden tener vínculos a servicios y a sitios web de terceros que están fuera de nuestro control. No somos responsables por la seguridad ni la privacidad de la información que reúnen otros servicios y sitios web. Debe tener precaución y revisar las declaraciones de privacidad de los servicios y sitios web de terceros que utilice.

COOKIES Y TECNOLOGÍAS SIMILARES

Al igual que terceros interesados, proveemos contenido, publicidad u otras funcionalidades en nuestros servicios comerciales. Utilizamos cookies, y otras tecnologías en ciertas áreas de nuestros servicios comerciales.



COOKIES

Las cookies son pequeños archivos que guardan información en su dispositivo. Permiten que la entidad que coloca la cookie en su dispositivo lo reconozca en distintos sitios web, servicios, dispositivos o sesiones de exploración. Las cookies tienen muchos propósitos útiles.

Las cookies pueden recordar sus credenciales de inicio de sesión para que no tenga que ingresarlas cada vez que inicia sesión en un servicio. Las cookies nos ayudan a nosotros y a terceros a entender qué partes de nuestros servicios comerciales son más populares porque nos ayudan a ver a qué páginas y funciones están accediendo los usuarios y cuánto tiempo dedican en las páginas. Al estudiar este tipo de información, podemos adaptar mejor los servicios comerciales que le brindamos con una mejor experiencia. Cuando utiliza un explorador web para acceder a los servicios comerciales, puede configurar el explorador para que acepte todas las cookies, para que rechace todas las cookies o para que le notifique cuando se envía una cookie. Cada explorador es diferente. Revise el menú "Ayuda" de su explorador para conocer cómo modificar sus preferencias de cookies. El sistema operativo de su dispositivo puede tener controles adicionales para las cookies. Tenga en cuenta, no obstante, que algunos servicios comerciales pueden estar diseñados para funcionar con cookies y que deshabilitar las cookies puede afectar su capacidad de usar dichos servicios comerciales, o ciertas partes de ellos.

CONTACTO

Si tiene alguna pregunta al respecto con este documento puede contactar vía mail al correo electrónico: contacto@grillo77.com

Vigencia al 31/12/2023

